



Viel Raum für ein bewusstes Leben: Bosch XXL-Kühlgeräte mit VitaFresh Frischhaltesystem

September 2019
PI 8871-0919

- ▶ Noch mehr Platz für Frische: XXL-Kühl-Gefrier-Kombinationen von Bosch bieten ein großzügiges Raumangebot und viel Übersicht
- ▶ Ideal für alle Haushalte mit hohem Anspruch an Komfort und einem bewussten Lebensstil
- ▶ Extra geräumig: Bosch KGF56PI40 mit VitaFresh pro in 70 cm Breite, 80 cm Tiefe und 480 Litern Volumen
- ▶ Größte Kühl-Gefrier-Kombination von Bosch: die KGN86AI4P mit VitaFresh plus in 86 cm Breite, 81 cm Tiefe und 619 Litern Volumen
- ▶ Spitzenklasse: Der Stiftung Wartestest Testsieger KGE49VI4A* überzeugt mit der Bestnote „gut“ (1,6) und 413 Litern Volumen
- ▶ Extra nachhaltig: VitaFresh hält gesunde Lebensmittel deutlich länger frisch – das hilft, Abfall zu vermeiden
- ▶ Extra komfortabel: flexible Einteilung, bequemer Zugriff und optimale Ausleuchtung
- ▶ Puristisches Design, hochwertige Verarbeitung
- ▶ Energieeffizienzklasse A+++

München. Immer mehr Menschen streben nach einem bewussten Lebensstil: Sie möchten gesund *und* nachhaltig leben. Die globalen Ressourcen zu schonen, ist für sie ebenso wichtig, wie die eigenen Kapazitäten im Blick zu haben. Zugleich müssen sie ihren Alltag mit seinen enormen Anforderungen bewältigen. Vor diesem Hintergrund entwickelt Bosch Kühl-Gefrier-Kombinationen, die einen bewussten und nachhaltigen Lebensstil unterstützen: mit besonders großzügigen Abmessungen, flexibler Raumnutzung, zahlreichen Komfort-Eigenschaften – und mit einem Frischesystem, das empfindliche Waren besonders lange frisch erhält. Zu den Top-Geräten der XXL-Range zählen unter anderem die 70 cm breite und 80 cm tiefe Kühl-Gefrier-Kombination KGF56PI40 mit VitaFresh pro und das derzeit größte Bosch Gerät auf dem Markt, die 86 cm breite und 81 cm tiefe KGN86AI4P mit VitaFresh plus.

Mehr Raum, bitte!

BSH-internen Studien zufolge findet eine große Zahl von Haushalten das Platzangebot in ihrem Kühlschrank zu gering – sie wünschen sich deutlich mehr Raum für ihre Lebensmittel. Kein Wunder also, dass die Nachfrage an XXL-Geräten von Jahr zu Jahr ansteigt. Nicht nur Großfamilien, sondern auch durchschnittliche Haushalte, die nicht täglich einkaufen gehen können oder wollen, wissen viel Platz im Kühlschrank zu schätzen. Endlich kein Gequetsche mehr, kein Über- und Hintereinanderstapeln oder Verdecken. Nichts wird vergessen oder übersehen, Lebensmittel können locker angeordnet und beim Entnehmen besser erreicht werden. Bosch bietet eine breite Range von XXL-Geräten für jeden Bedarf, Platz und Anspruch, in den unterschiedlichsten Abmessungen und Features: vom aktuellen Stiftung Warentest Testsieger (gut 1,6) KGE49VI4A* mit 413 Litern, über die KGN56HI3P mit 505 Litern bis hin zur KGN86AI4P mit 619 Litern Nutzinhalt, um nur einige Geräte des XXL-Kühlgeräteangebots von Bosch zu nennen.

Nachhaltigkeit im XXL-Format

Eine wachsende Rolle spielen Modelle mit großzügigen Abmessungen auch vor dem Hintergrund der aktuellen Debatte gegen Lebensmittelverschwendungen. Die XXL-Kühl-Gefrier-Kombination KGF56PI40 zum Beispiel schafft mit ihren 70 Zentimetern Breite und üppigen 480 Litern Volumen extra viel Raum, um gesunde und frische Lebensmittel optimal zu lagern. Dank besonders großzügiger, 124 Liter fassender VitaFresh pro Lagerzonen mit einer Temperatur nahe null Grad lassen sich die frischen Vorräte besonders werterhaltend aufbewahren. Damit fördert die sparsame XXL-Kühl-Gefrier-Kombination sowohl einen nachhaltigen, als auch einen genussvollen und gesunden Umgang mit Lebensmitteln. Noch mehr Raum für wertvolle Lebensmittel bietet das derzeit größte Gerät von Bosch, die KGN86AI4P mit einer eindrucksvollen Breite von 86 cm und geräumigem VitaFresh Bereich. Es ist die ideale Lösung für großzügig geschnittene Küchen – und dank der schlanken Edelstahl-Optik auch eine äußerst ästhetische.

Kapazität trifft Komfort

Mit cleveren und komfortablen Ausstattungsmerkmalen verstärkt Bosch den positiven Effekt noch weiter. So sorgen höhenverstellbare und zum Teil ausziehbare Glasplatten, ein Spezial-Flaschenrost sowie übersichtliche, transparente Gefriergutschubladen für gute Sicht- und Erreichbarkeit. Ein EasyAccess Tray erlaubt unter anderem bei der KGN86AI4P das komfortable Herausziehen der VitaFresh Boxen – es kann ohne die Boxen auch als separate Ebene genutzt werden. Helle LEDs

leuchten den Innenraum gut aus. Im Gefrierteil garantiert die NoFrost- bzw. LowFrost-Technologie Lebensmittelschutz, Effizienz und Komfort. Die exakte elektronische Temperaturregelung trägt ihren Teil zu idealen Lagerbedingungen bei. Außerdem weist ein optisch-akustischer Alarm auf eine offenstehende Tür hin. Das verhindert, dass Lebensmittel durch einen Temperaturanstieg im Inneren unnötig verderben. Darüber hinaus lassen sich viele Modelle über Home Connect vernetzen, fernbedienen und überwachen. Einige, wie die KGN56HI3P, besitzen sogar integrierte Innenraumkameras, die jederzeit über die Home Connect App zeigen, welche Vorräte noch vorhanden sind. Und nicht zuletzt setzt das klare, zurückgenommene Design, z.B. in Edelstahl mit Anti-Fingerprint-Veredelung, jeder Küche Glanzlichter auf. Die großen Kühl-Gefrier-Kombinationen von Bosch bedeuten eben Komfort, Frische und Design im XXL-Format!

* KGE49VI4A ist baugleich mit dem Testsieger KGE49VW4A der Ausgabe Juli 2019

Pressebilder: 8871_01 – 8871_05

Journalistenkontakt:

Astrid Zászló
Große Hausgeräte
+49 (0)89 4590 2906
presse.bosch@bshg.com

Der Name Bosch steht weltweit für herausragende Qualität und Verlässlichkeit. Seit über 85 Jahren lösen auch die Hausgeräte diesen Anspruch ein: Bosch ist Europas führender Hausgerätehersteller. Seine Produkte orientieren sich ausschließlich an den realen Bedürfnissen moderner Haushalte. Dank fortschrittlicher Technologien und überraschend einfacher Lösungen erzielen sie mühelos perfekte Ergebnisse und entlasten im Alltag. Zugleich sorgen hochwertige, präzise verarbeitete Materialien und ein zeitloses, international ausgezeichnetes Design für wahrnehmbare Qualität und Nachhaltigkeit. Eine anerkannt hohe Servicequalität bestätigt das Vertrauen der Verbraucher in die Marke und untermauert den Bosch Leitgedanken „Technik fürs Leben“.

Mehr Informationen unter www.bosch-home.de.